

12 Sports

Football/Match amical /Stade Mandji - Sporting : 1-0, vendredi dernier à Port-Gentil

Une bonne mise en jambes



L'entraîneur du Stade Mandji, Alain Mandrault, a déjà une petite idée de son équipe-type.

J.P.A.

Port-Gentil/Gabon

AVANT le démarrage du National-Foot 1, édition 2017-2018, plusieurs écuries s'activent autant que faire se peut, pour entretenir les automatismes de leurs athlètes. Et ainsi procéder aux derniers réglages qui s'imposent, tant au plan technique que tactique, compartiment par compartiment.

C'est dans cette perspective que l'équipe du Stade Mandji, qui prend part régulièrement au championnat national de première division, affrontait, vendredi dernier, au stade Pierre-Claver Divunguy, en match de préparation, Sporting qui évolue en troisième division de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime. Rencontre remportée au forceps par Stade Mandji (1-0). L'unique réalisation a été l'œuvre de Rissonga, en conclusion d'un mou-

vement d'ensemble (71e). Mais au-delà de ce résultat, cette rencontre a permis naturellement au staff technique du Stade Mandji, de déceler quelques faiblesses du groupe, comme l'a si bien souligné l'entraîneur de cette écurie parrainée par la mairie de Port-Gentil, Alain Mandrault, qui a reconnu que son équipe a été moyenne. Il s'est fendu de ce commentaire aussi pessimiste que dithyrambique : « En ce moment, nous avons un groupe de



Les joueurs du Sporting (en rouge) ont opposé une bien farouche résistance au Stade Mandji (en vert).

24 joueurs. Il fallait qu'on teste tout le monde pour avoir une idée précise des uns et des autres, surtout à l'approche du championnat national. Pour ce match, j'ai préparé deux équipes. Au vu du contenu, la première équipe alignée a eu beaucoup d'insuffisances. Cela s'explique sans doute du fait que ce groupe était constitué, essentiellement, des joueurs arrivés récemment. Ils ont un gros déficit physique. Associer les nouveaux avec les anciens a occasionné beau-

coup de déchets, en l'occurrence au niveau des transitions et de la finition. J'ai également procédé à l'essai de deux attaquants camerounais et un ghanéen. Lesquels n'ont, malheureusement, pas le niveau requis pour évoluer en première division nationale. En seconde période, j'ai mis une équipe proche de celle qui devrait débiter le championnat, malgré quelques absences constatées de Boydé et autres pour raisons de santé. Là, les choses étaient un peu

plus claires au niveau de la transition. C'était un peu plus fluide, avec un bon Rissonga au-dessus de la mêlée. Excepté à la finition où il y a un gros boulot à faire. On a pratiquement manqué des occasions de buts faciles, en un contre un. Au niveau de la condition physique, il y a de la satisfaction, du fait que nous avons commencé la préparation depuis un certain temps. Mais dans l'ensemble, l'équipe a été moyenne.»

Ouverture du championnat U 17 de la Ligue de l'Estuaire, le week-end dernier

Une entame tonitruante des favoris



Manga-Owendo a été défait par International.



En revanche, bonne entrée en matière d'Étoiles du 30 Octobre.

PSNB

Libreville/Gabon

Le championnat provincial de l'Estuaire U17 organisé par la Ligue de football, sous la supervision de la Direction technique provinciale (DTP), saison 2017-2018, a débuté le week-end dernier (samedi 16 et dimanche 17 décembre 2017) sur les différents stades réquisitionnés par le comité exécutif de la LFE.

Le calendrier établi par cette entité sportive que dirige Serges Hamed Mombo a accouché, lors de cette journée inaugurale, des rencontres indécises. Les

différents regards étaient plus tournés du côté du stade de Bikélé-Projet Goal, où le tenant du titre, ACL, affrontait AJA.

Cette équipe d'ACL, basée dans la poule A, qui remet sa couronne en jeu, après son sacre la saison dernière, a, dès l'entame de la compétition, montré qu'elle n'était pas prête à la céder sans coup férir. Non seulement elle est venue à bout de son adversaire du jour, mais en plus sur un score de 4-1.

Le CF Bessieux, l'un des favoris de cette épreuve, au vu des derniers résultats enregistrés à la fin du championnat écoulé et de son entame tonitruante, a réalisé le score le plus



AC Gabao, n'a rien pu faire face à Académie.

lourd dans cette poule, en laminant le CPF Nescodendé par 6-1. Par contre, AS val et Mwindi S.A ont mordu la poussière d'entrée face,

respectivement, à Ballon d'or (3-5) et Missile FC (0-4). Dans le groupe B, l'on peut noter les bonnes entrées en matière de l'Etoile du 30

octobre, dominateur à Ntoum du FC 105 (6-0), de l'Académie Étoiles de LBV, vainqueur de AC Gabao (4-1), du CF Mounana et International, qui ont battu respectivement le CF Altresse (2-0) et Manga-Owendo (2-1).

Les équipes ayant perdu au cours de cette journée inaugurale vont, on s'en doute bien, s'employer pour bien préparer la suite de cette longue et dure épreuve, qui verra les deux premiers de chaque poule obtenir leur passeport pour représenter la province de l'Estuaire au championnat national U17, organisé par la Fégafoot en 2018.

Tous les résultats de la 1ère journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline

Poule A :
Missile FC vs Mwindi S.A : 4-0
ACL vs AJA : 4-1
CF Bessieux vs CPF Nasco Ndende : 6-1
AS Val vs Ballon d'or : 3-5
Poule B :
CF Altresse vs CF Mounana : 0-2
Etoiles 30 octobre vs FC 105 : 6-0
International vs Manga-Owendo : 2-1
AC Gabao vs Académies Etoile de LBV : 1-4